

平成 28 年 10 月月例記者会見

質疑応答概要

1. 発表内容について

〔市民みんなで創る音楽祭〕

記者 音楽祭は 10 月からあるのですか？

市担当 コンサート関係は 11 月 13 日が皮きりですが、10 月 16 日にまちの店舗でミニライブを開催します。

記者 予算は？

市担当 プロデュースを含め 603 万円です。

記者 生駒国際音楽祭と同額程度ですか？

市担当 生駒国際音楽祭は補助事業で 500 万円でしたが、今回はプロデュース費用が加わったことで 603 万円になりました。

記者 スタインウェイピアノの価格はいくらですか？

市担当 2231 万 2800 円ですが、全額寄付です。

記者 この音楽祭は第 1 回ですか？ナンバーは打たないのですか？

市担当 これからも続けていきたいとは思っています。

〔障がい者の商工会議所と市立病院での就労体験〕

記者 この活動に報酬は出ないのですか？

市担当 報酬はありません。

記者 あおはに会がやっている山麓公園の食堂には報酬がありますが。

市担当 あおはに会には「就労」、今回は「職場体験」なので、報酬はありません。商工会議所については、将来的に「仕事」として加わればよいとは思っていますが、今回はあくまでも「職場体験」です。

記者 取材に行って活動の様子を撮影することは可能ですか。

市担当 可能です。

記者 この活動は NPO 法人のから要請ですか？

市担当 病院に関してはそうです。商工会議所は市からの依頼です。

記者 商工会議所への参加者は、生駒市民ですか。

市担当 市民病院へは生駒市民が参加します。商工会議所で体験する生徒は 4 人も生駒市民ですが、成人の方はわかりません。

〔わたしのマチオモイ帖生駒展〕

記者 生駒市が冊子を作ったのですか？

市長 いこまち宣伝部がフォトブックを作りました。マチオモイ帖生駒展では今回のフォトブックのお披露目がメインですが、今までにクリエイターが作った「南田原帖」「たわらぐち帖」など地域のフォトブックなども合わせて展示します。

記者 それらのフォトブックは販売するのですか？

市担当 いいえ、展示のみです。

記者 図書館には置くのですか？

市担当 本市で作った分は、図書館などの公共施設にも設置します。

〔IKOMA SUN FESTA〕

記者 大阪でのインターネット調査の結果は公開したのですか？他の自治体ではやってないのですか？

市担当 生駒市独自です。

記者 市長はアンケート結果についてどう思いますか？

市長 市やその取り組みが、意外と知られてないことに驚きました。良いイメージを持っている人も多いのですが、「分からない人」と答えた人が半分いるのには驚きました。採用活動やプロモーションなど色々な活動はしていますが、今後の課題だと思っています。

記者 大阪府内だけでなく、奈良県内ではやらないのですか？この調査の狙いは何ですか？

市担当 「生駒市から電車もしくは車で50分以内の大阪府下の市町村で勤務をする、20歳～44歳の既婚男女500人」が調査対象です。

記者 ターゲットは大阪に限定はしていないのですか？回答者の内訳は？

市担当 インターネット調査で、「あなたのお住まいの都道府県は？」とい第一設問から始まります。全回答数500件のうち、大阪府が409件で81.8%を占めています。奈良県、和歌山県、滋賀県の回答数はゼロでした。残りの91件は京都府と兵庫県でした。

記者 思ったよりも知名度が低いと感じられるのであれば、市長はどうしますか？

市長 サンフェスタに来てほしいです。マチオモイ帖もそうです。生駒市のイメージや知名度を上げていくために、これまで以上にしっかりと発信していきたいと思います。ファミリー層には積極的にイベントに来ていただきたいし、いい街だと実感していただきたいです。

2. その他

記者 熱中症の検討委員会は怎么样了のですか？虐待の報告は？

市長 熱中症の検討委員会はメンバーがほぼ決まって、近々スタートするところです。虐待は、県の委員会が動いているので、それに伴って生駒市も速やかに結論を出したいと思っています。